

Männedorf, im März 2016

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir in den schweren Tagen des Abschieds von unserem Vater, Grossvater, Lebenspartner und Bruder

Karl Fassbind

erfahren durften. Unser Dank geht insbesondere an Frau Pfarrerin Marjoline Roth für ihre einfühlsamen Worte bei der Abschiedsfeier und an alle, die Karl während seines Lebens in Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie